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Port del Comte también está abierta a 
acoger pruebas de los Juegos Olímpicos 
2030 

 
 
La estación del Solsonés se pone a disposición de la Generalitat para acoger 
alguna prueba olímpica en los Juegos de 2030 de los Pirineos, en caso de que 
esta candidatura fuera la ganadora.  

Poder ver a la sucesora de Mikaela Shiffrin o el nuevo Marcel Hisrcer 
deslizándose a toda velocidad por las pistas de la estación de esquí de la 
Coma i la Pedra podría ser realidad en caso de que la Generalitat aceptase el 
ofrecimiento de Port del Comte  para acoger alguna prueba olímpica . 

Un sueño que el Director del complejo invernal más meridional de Catalunya no 
quiere descartar aunque reconoce en declaraciones al Regio7, que hoy por hoy 
lo tienen muy dificil por cuatro razones : 

• - Nunca han acogido una prueba de competición 
• - No tienen pistas de esquí preparadas ni homologadas 
• - La meteorología no es muy fiable 
• -Capacidad de alojamientos 

Para Albert Estella, director de Port del Comte , sería una oportunidad para 
poder ver mejoras  en puntos tan importantes como el acceso a la estación, 
aparcamientos y otras instalaciones, gracias a subvenciones dirigidas para la 
preparación de un evento olímpico, 

"Nosotros estamos un poco a la expectativa. Actualmente la estación de esquí 
no tiene ninguna previsión de realizar alguna actividad relacionada con los 
Juegos de Invierno que se prevén celebrar dentro de ocho años en los 
Pirineos. Si se llega a organizar y se hace algo a nivel de todas las estaciones, 



estaremos dispuestos a colaborar y estar abiertos a cualquier cosa que haga 
falta". 

La realidad es que dados los puntos negativos con los que cuenta la estación 
de esquí de cara a organizar una prueba olímpica, las posibilidades de que se 
haga algo en Port del Comte son nulas. Aún así, Estella no se va a enfadar por 
eso, "no habría problema, lo entenderíamos un poco" , asegura a Regio7. 

Las únicas competiciones que acoge la estación, son las que organizan los 
Ski Clubs  que tienen sede en el complejo invernal del Solsonés: Port del 
Comte Club d’Esquí Solsona, el Club d’Esquí La Coma y el Club d’Esquí Port 
del Comte. No obstante sus integrantes compiten siempre fuera. 

No obstante, aunque pueda causar un poco de asombro el pensar en toda una 
prueba olímpica en el Port del Comte, hay que pensar que cuando se planteó 
por primera vez unos Juegos Olímpicos para 2022, se pensó en colocar el 
trampolín de Saltos en la pista del Estadi , en la zona de Estivella, ya que, 
según el director de la estación en ese momento, Alfons Ferrer, la inclinación y 
la forma natural de la pista permitirían la celebración de la prueba. 

Aprovechando que tenían trampolín, también se planteó acoger las pruebas de 
Combinada Nórdica  en la estación de fondo de Tuixent-la Vansa, situada a 
sólo unos kilómetros de distancia. De todas maneras el proyecto se acabó 
descartando. 

En otro orden de cosas, la estación se muestra satisfecha de como están 
yendo las cosas esta temporada . Nevó pronto, se pudo abrir rápido, 
aprovechar el Puente de la Inmaculada y las navidades, y ahora con a bajada 
de las temperaturas se está fabricando nieve. 

El Port del Comte es una de las escasas estaciones de esquí de capital privado 
que queda en Catalunya, con el handicap de que además no está en el Pirineo. 



Sector de debutantes del Port del Comte  

 


